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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 伊藤 英実 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 澤野 義章 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓  話        ・・・ アリアル・サンジブ様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

2 月のお誕生日 

おめでとうございます！ 

1 日 上畑 日登美 会員 

14 日 丹野 憲二 会員 

 

２０１６－２０１７年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場 / ホテルメトロポリタン仙台 

℡.022-268-2525 

例会日 / 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所 / ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

例会予定 

2 月 5 日（日）インターシティーミーティング 

2 月 9 日（木） 通常例会 

卓話：花王㈱キュレルグループ 

ブランドマネージャー 竹島雅彦様 

2 月 16 日（木） 通常例会 

  卓話：白石北 RC 麻生奈穂美様 イリナ様 

2 月のロータリー 

ロータリーレート 1 ドル ＝ 116円 

「平和と紛争予防・紛争解決月間」 

 

本日の予定 

NPO 法人 日本・ネパール文化交流俱楽部 

理事長 アリアル・サンジブ 様 

「ネパール中部大地震のその後と、 

いただいた義援金の使い道について」 

幹事報告           澤野 義章 幹事 

・2 月 5 日（日）はインターシティーミーティングが開

催されます。当クラブからは 10 名の会員にご参加頂き

ます、ご登録いただきました皆様宜しくお願い致しま

す 

 

・2 月 25 日（土）に在仙１１RC 合同麻雀大会が開催さ

れます。当クラブからは 10 名の会員にご参加頂きま

す、ご登録いただきました皆様宜しくお願い致します 

 

・5 月 17 日（水）に「シルクドソレイユ トーテム鑑

賞例会」が開催されます。 

 多くの皆様にご参加頂きますようお願い致します。 

 なお、チケット予約の関係上、2/2 までに事務局まで

必要枚数をお申し込みください。 

 

・1 月合同幹事会の議事録が届いております。 

 

・当クラブホームページへ会員皆様の顔写真を掲載予定

です。お写真を事務局までお持ちいただくか、データ

をメールでお送りくださいますようお願い致します。 

 http://www.miyaginorc.jp/member.html 

 

麻雀部会開催のお知らせ 

在仙 RC 合同麻雀大会へ向けて、麻雀部会を開催いたし

ます。皆様のご参加をお待ちしております。 
 

日 時：2017 年 2月 16 日（木）18：00～ 

場 所：グランド麻雀ホール 藤 

会 費：お一人様 3000 円 

お申し込みは、2/9 までに事務局までお知らせください 

mailto:miyaginorc@dune


 

1 月 26 日 夜間例会 委員会前期活動報告会 
① 会場監督                                      森川 昭正 委員長 

例会は卓話も進行も滞りなく進んでいます、後期も皆様例会へのご参加宜しくお願いします。 

また、昨年より進めておりました、グローバル補助金の申請も順調に進み、現在 RI の結果待ちです。引き続き皆様のご協

力をお願いします。 

② 会員増強委員会                                   今野 広子 委員長 

前期は、7/21 に土屋孝治会員、8/18 に大泉裕一会員の 2 名が澤野幹事ご推薦のもとご入会されました。7/1 に 27 名だった

会員も現在 29 名となっております。会員数 30 名以上を目指し、後期も新しい会員にご入会いただけるよう、皆様のご協力を

お願い申し上げます。 

③ ニコニコ BOX 委員会                                上畑 日登美 委員長 

例会では多くの方に「ニコニコ」に協力して頂きありがとうございます。「家族との思い出話」や「ゲストへの感謝のお言葉」

が込められた大切なお金です。しかし、予定しております金額より若干足りないのです。「たくさんの幸せ話」をお持ちの方は、

ぜひ「幸せのお裾分け」として「ニコニコ」にご協力をお願いします。 

④ R 情報・会報委員会                                  末永 淳 委員長 

前期は念願でもありました仙台宮城野 RC の公式ホームページを伊藤会長、澤野幹事、佐藤邦彦会員のご尽力を頂き今期中

に立ち上げることができました。また、地区研修会、地区大会にも皆様のご参加のもと無事終えることができ、2/5 の IM へも

多数のご登録いただいております。併せて皆様にはご協力頂きました事厚く御礼申し上げます。更には、昨年のクリスマスチ

ャリティー収益金を宮城県交通遺児支援へ寄贈した活動を「R の友」へ投稿させて頂きました。後期は、HP での発信活用よ

り会報のペーパーレス化にも少しづつ特化できればと思います。 

⑤ プログラム委員会                                  髙橋 良一 委員長 

今期は会員皆様からお一人につき 1 名外部スピーカーをご紹介頂く取り組みにより、様々なジャンルのお役様をお呼びする

ことができ、順調に卓話が決まっております。後期もすでに 3 月まで決定しており、4 月以降も現在ご紹介頂いている方々を

調整させて頂く予定です。皆様のご協力に感謝いたします。 

⑥ 親睦委員会                                     佐藤 邦彦 委員長 

8/25 の納涼会は、林会員の「かに八」にて美味しいカニ料理を堪能しました。10/27 お月見会では、延川会員の「八波亭」

にて予算を超える食材で舌鼓を打ちました。皆様の記憶にも新しい 12/11 の「クリスマス家族会」には東北楽天ゴールデンイ

ーグルスの銀次選手をご招待し、トークショーや記念撮影と 2016 年をハッピーに締めくくっていただけたと思います。今年

度はあと 3 回親睦例会の予定がございますので、皆様に大いに喜んでいただけるように企画を考えていきたいと思います。 

⑦ 職業奉仕委員会                                   丹野 憲二 委員長 

本年度の活動として、3 月 9 日（木）に職場訪問を開催いたします。塩田会員のご協力のもと、㈱バイタルネットのみやぎ

物流センターを訪問致します。皆さんの身近なお薬の流通について知識を深める機会です。後日案内をいたしますので、多く

のご参加をお待ちしております。 

⑧ 社会奉仕委員会                                    我妻 崇 委員長 

   当初はサッカー観戦やサッカー教室の実施を考えておりましたが、伊藤会長の意向で本年度は４/20 に実施される大村 RC と

の共同事業に全力で取り組みます。4/20 の植樹式には仙台市長の参加も予定され、友好クラブの大村 RC からは 29 名のお客

様がお見えになります。ぜひとも成功させたいと考えておりますので、会員皆様のご協力宜しくお願い致します。 

⑨ 青少年奉仕委員会                                  畑中 健作 委員長 

青少年奉仕は 30 歳未満の方々にロータリーを知っていただく取り組みを考えていきたいと思います。私立高校や専門学校に

働きかけ、その糸口が今年度中につかめればと考えておりますので、皆様からの情報、ご提案など宜しくお願い致します。 

⑩ 国際奉仕委員会                                   西澤 義彦 委員長 

前半は、森川会員に尽力頂いたソウル ROTCRC とのグローバル補助金申請が順調に進んでおります。また先日は米山奨学

生の台湾のペンジャウァーさんに卓話を頂きました。後期も、2 月にネパール支援関係の卓話と、内モンゴル支援の卓話など

が入っています。 

⑪ 米山奨学会委員会                                  松井 有紀 委員長 

皆様方はすでにご存じかとは思いますが、米山記念奨学会は主として東南アジアからの私費留学生に学資補助を行う制度で

す。今年度の奨学生採用枠は、前年度より 40 人増え 780 人となり今後も寄付の状況に応じて採用数を増やすとのことです。 

 地区別寄付実績では残念ながら当 2520 地区は日本全国のゾーンでは下位から 3 番目となっております。税制優遇の特典も

ございますのでご一考頂ければと思います。また、寄付金の一部をクラブで補助できるような取り組みがあればもう少し安易

に協力できるかとも思われます。皆様方の寄付がロータリーの理想とする国際理解と親善に寄与できる旨を十分にご理解いた

だき、ご協力をお願い致します。 

 

ニコニコＢＯＸ（☆1/26） 

☆千葉  健 会員…また一つ齢を重ねましたが、今年も宜しくお願い致します。28日のお花を楽しみ

にしています。 

☆澤田 一幸 会員…先日、年一回のスキーに息子と行ってきました。やはり雪山を駆け降りるのは良い

ものですね。 

☆荒若 健志 会員…申し訳ございません、本日会議のため欠席いたします。 

☆土屋 孝治 会員…急用がありますので、欠席させて頂きます。 

☆お酒の差入れを頂戴いたしました！ありがとうございます。 

・伊藤 英実 会長（ワイン）   ・大泉 裕一 会員（日本酒） 

 


